

1974

FRENTE DE UNIDAD CLASISTA FUC DEL GUAYAS

Respondiendo a la decisión tomada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de declarar el año 1975, el Año Internacional de la Mujer, el FUC y el Comité 8 de Marzo, convocan a los amplios sectores de masas representados por los Organismos de los Obreros, Campesinos, Maestros, Artistas, Profesionales, Artesanos, así como Instituciones Públicas, Semipúblicas y autónomas, identificadas con los anhelos de superación social, para que destaque tres delegados para la formación de un Comité que promueva las movilizaciones necesarias para la organización de actos que den realce a las celebraciones con motivo del Año Internacional de la Mujer.

El FRENTE DE UNIDAD CLASISTA (FUC) integrado por las Centrales Provinciales de Trabajadores y el Comité 8 de Marzo, concientes de la plena integración de la mujer en la vida económica, política, social y cultural, hace necesaria su participación en la lucha por la liberación y la amistad entre los pueblos, en favor de la paz y el progreso social.

Este llamamiento de la ONU a celebrar el Año Internacional de la Mujer ha sido acogido por los Organismos Internacionales como: La Organización de la Mujer Africana, Comité de Enlace de Copenhague, FDIM, Liga pro Paz y Libertad, Asociación Internacional de Mujeres Juristas, etc.

Este acto de transcendental importancia se llevará a cabo en el local de FESITRAG el día 2 de Octubre, a las 8 p. m. (Chimborazo 1708, entre Brasil y Gómez Rendón).

VICTOR HUGO DEL SALTO,
Presidente Federación de Trabajadores Libres del
Guayas (FETLIG)

MARCOS MONTESDEOCA,
Secretario General de Confederación Obrera del Guayas,
Junta Provincial

JACINTO VIVAR CRESPO,
Secretario General encargado de la Federación Provincial de
Trabajadores del Guayas (FPTG)

FRANCISCO DIAZ VILLACRES,
Secretario de Organización de la Federación Sindical del
Guayas (FESITRAG)

ANA ABAD DE MONROY
Presidenta del Comité "8 de Marzo"

Guayaquil, 26 de Septiembre de 1.974.

AP6V
037-1